
開 催 日 平成３０年１０月２５日（木）

開 催 場 所 美和総合福祉センターすみれの里　２階集会室

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時５５分

出 席 委 員 堀江徹二郎、南谷恵美子、佐藤明美、溝口正己

欠 席 委 員 小笠原英司

出 席 者 教育長始め事務局職員８名

傍 聴 人 　０人

議 事 日 程 日程第１　教育長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第80号　後援申請について

　議案第81号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第82号　適応指導教室入室申込書について（非公開）

　議案第83号　特別支援学級の入級について（非公開）

　議案第84号　就学援助費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

　・通学路における公衆用トイレ等に関する要望書について

　・「平成３１年あま市成人式」の開催について

　・通級児童生徒の入級願について（非公開）

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成３０年９月）について（非公開）

第１０回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

教 育 長 （開会を宣言する。）

教 育 長 （あいさつをする。）

教 育 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

教 育 長 　教育長の経過報告をします。

（平成３０年９月２５日～平成３０年１０月２５日の経過を報告する。）

教 育 長 　議案第80号「後援申請について」を議題とします。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは専決処分３件です。

①H30年度発達障がい理解啓発セミナー

　　　　　　　　　 （ルミナスクラブNPO法人アスペ・エルデの会尾張支部）

②クラス会議セミナーinあま市　　　　　　　　　（自然派ﾏﾏの会＠あま市）

③不登校・発達障害のサポートについて考える「小さな一歩から子どもたち

　に寄り添うこととは…」　　   （特定非営利活動法人COM'ON FOR NIPPON)

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分３件です。

④第36回七宝新作展　　　　　　　　　　　（七宝町七宝焼生産者協同組合）

⑤第16回アート合同展　　　　　　　 　　　　 （アート合同展実行委員会）

⑥あま市民絵画展 　　　　　　　　　　　 （あま市文化の杜美和文化会館）

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは専決処分１件を報告します。

⑦第37回海部東部スポーツ少年団軟式野球新人大会

　　　　　　　　　　　　　　　　　（あま市スポーツ少年団軟式野球連盟）

教 育 長 　全件専決処分で承認しましたので報告します。

全 委 員 　了承。

教 育 長 　その他「通学路における公衆用トイレ等に関する要望書について」をお願

いします。

学 校 教 育 課 長 　資料に基づき、要望書の趣旨を説明。

　６月にも伊藤議員より同様の要望があり、関係部署と調整し文書で回答し

ました。安全安心課の意見としては、交通指導員の業務の中にトイレの管理

とか鍵の施錠等を管理させる事は入っていないため適当でない。また、市道

を所管する土木課も設置をすることは難しいとのことでした。学校教育課と

してもこういった要望があると念頭に置きながら、今後問題を解決する方向

に持っていきたいと考えます。

教 育 長 　質疑を許可。

委 員 　一番切実な問題が甚目寺東小学校だろうと思いますが、同じことがどの学

区にも言えると思うので、子ども１１０番なり協力していただける人をそれ

ぞれの学区で増やしていければと思います。これはコミュニティスクールに

も関係してくると思います。

委 員 　これは甚目寺東小学校１校だけに付ける訳にはいかない。他の学校も同じ

ように付けなければいけなくなる。美和小学校も蜂須賀から１時間位かかる

し、交通指導員が同じように管理すると言ってくれるか分からない事もあり

無理があると思います。

委 員 　やはり地域の方にご理解いただいて、協力していただけるような学校との

連携だとか、子どもの健康管理を含めて学校と地域が協力してやっていけれ
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ばいいと思いますが、この学区だけを対象にするのは難しいと思います。

教 育 長 　ご意見ありがとうございました。

　その他｢「平成３１年あま市成人式」の開催について」をお願いします。

生 涯 学 習 課 長 　今年度の成人式は１月１３日（日）となります。委員の皆様方には例年通

り出席と舞台への登壇をご承知おきください。

教 育 長 　続いて説明をお願いします。

生 涯 学 習 課 長 　お手元の封筒に「甚目寺説教源氏節人形調査報告書」が入っておりますが、

この度歴史民俗資料館の方で刊行の運びとなりました。これは平成２２年に

人形の寄贈を受けまして、今回調査報告書の形でまとめたものとなります。

今年度中に市の指定文化財に向けて動きたいと考えています。次回定例会に

おいて、指定文化財に向けての提案をさせていただきたいと思います。

　もう一点、「地域学校協働活動に向けて」のチラシでございます。このチ

ラシは１１月広報と一緒に各戸配布をする予定です。以前からこの場でお話

ししています地域学校支援の地域ボランティアを募集するものです。裏面に

主な活動内容が記載してあります。

教 育 長 　続いて「あま市人権講演会　つたえたいこと～ハンセン病について考えよ

う～」１１月２５日（日）開演１２：３０、今年の人権作文発表は七宝中学

校と甚目寺南中学校の生徒代表です。委員の皆様方にも是非参加をいただき

たいと思います。

　続いて「愛知教育大学と海部地区４市２町１村教育委員会の相互連携に関

する協定書」について、以前も委員の皆様にはお知らせしましたが、教育大

学と海部地区７市町村がこの度協定を結びましたので、今後連携事項として

は第２条に５項目が載っていますが、色んな意味でこれからどんな事ができ

るか、愛知教育大学の力を借りる、或いは愛知教育大学の学生を含めて、あ

ま市として受け入れられる状況については受け入れていく。また、あま市か

ら十数人、大学院を含めると２０人近くが愛知教育大学に行っていますので、

何らかの形で地域貢献してくれるといいなと思っています。

　続いて「平成３１年度人事異動方針」について、海部地方教育事務協議会

において承認されました。これは愛知県教育委員会の教職員定期人事異動方

針、県費負担市町村立学校事務職員人事異動方針、県費負担市町村立学校栄

養職員人事異動実施要領に基づき、校長の内申を受けて、教育委員会として

１２月７日に一次面談を行いますので、強力に内申を進めていきたいと思っ

ています。職務代理者には立ち会っていただくことになります。

　質疑を許可。

委 員 　質疑なし。

教 育 長 　続いて「教育委員会制度のあらまし（第３１版）」として、平成３０年９

月に送られてきたものを印刷しましたので、委員の皆様には是非読んでいた

だいて、教育委員会委員としての色んな役割をこれからも果たしていただき

たいと思います。

委 員 　関連して、いわゆるこの教育委員会定例会で何を討議するかという部分で

委員さん方も色んな想いもあれば色んな考えをお持ちだと思うので、そうい

う意見を出し合うような場、時間というのも欲しい。

委 員 　教育委員会会議の議案がどう考えてもおかしい。今日のも全て報告事項だ

と思います。後援申請でも、通常新規は教育長、毎年の物は課長位の専決で

はないか。事務決裁規定を見直すべきではないのか。
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教 育 長 　これからあま市の教育について、学校教育・生涯学習、新たな事だとか今

やっていることに対して、どんな工夫を加えていくか。ゆくゆくは総合教育

会議との連動があって市長に物申していく。そういうものがないと前進はし

ないと思います。

委 員 　専決事項も要綱とか基準が決まっているので、一番上げたとしても教育長

の専決事項で、普通は課長位でやっているのではないか。他の市町も調べて

下さい。あま市教育委員会の権限の教育長への委任規則があり、それを見る

とほとんどが教育長で決裁できるはずです。

教 育 長 　確かにそうです。あとは報告事項で。

委 員 　議案ではなくて報告事項だと思います。議事と議案は違います。議案とい

うとここで決定しましたという事になるので、議案としてあがるのはほとん

どないと思います。学校を設立するとか条例規則の制定、財産に関する事位

ではないか。

教 育 長 　今委員から言われましたが、この教育委員会定例会そのものの持ち方、報

告事項で終われるものは議案ではなくて報告とします。目途は平成３１年１

月として、決裁規定等を確認し教育委員会会議の在り方について、皆様方に

提案して方向性を決めていきたいと思います。

　議案第81号から議案第84号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議規則

第16条第3項により会議録についても非公開とします。

　その他「通級児童生徒の入級願について」、｢あま市内教職員人事案件｣、

「公文書公開請求書について」及び「生徒指導（平成30年9月）について」も

秘密会とし、あま市教育委員会会議規第16条第3項により会議録についても非

公開とします。

【次回予定】 ・平成３０年１１月３０日(金）午後２時００分　定例会　

　　　　　　　　　　　　（美和総合福祉センターすみれの里　２階集会室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時５５分】
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